

Quito, 24 de julio de 2015

## **Boletín No. 12**

### **El Diálogo Nacional por la Equidad y la Justicia Social fortalece la participación ciudadana**

El Diálogo Nacional por la Equidad y la Justicia Social presenta importantes avances, entre la semana del 17 al 24 de julio se han realizado los siguientes diálogos y encuentros:

El viernes 17 el Ministerio del Deporte cerró su ciclo de diálogo por la Equidad y la Justicia Social en las provincias de Tungurahua y Cotopaxi. Las jornadas contaron con la participación de autoridades, deportistas, estudiantes y padres de familia.

El lunes 20 se efectuó en Guayaquil una reunión con el Directorio Ejecutivo de la Asamblea del Sistema de Educación Superior. En el evento, el titular de la Senplades, Pabel Muñoz, invitó a las universidades a sumarse al diálogo y saludó la iniciativa de proponer la construcción de una política pública universitaria de largo plazo. Estuvieron presentes autoridades y rectores del Directorio Ejecutivo de la Asamblea del Sistema de Educación Superior y de Institutos Técnicos y Tecnológicos.

El martes 21 la Senplades y la Asamblea Nacional anunciaron el trabajo conjunto que mantendrán en torno al Diálogo Nacional por la Equidad y la Justicia Social, a través de la implementación de diálogos territoriales con representantes sociales, económicos, productivos, culturales y académicos de cada zona. Se realizarán siete diálogos zonales entre el 14 de agosto y mediados de septiembre.

El mismo día, el Ministerio del Trabajo desarrolló el III Encuentro Nacional por la Equidad y la Justicia Social en Manta. El ministro Carlos Marx Carrasco lideró la cita en la que se ampliaron las propuestas por un país con más equidad y justicia social. Y que contó con la participación de trabajadores, empleadores, amas de casa, estudiantes, empresarios, obreros, asociaciones, gremios, sindicatos y ciudadanía en general.

El jueves 23 se desarrolló en la Escuela Superior Politécnica del Litoral (Espol) la mesa redonda “El Ecuador que Queremos”, con la participación del Secretario Nacional de Planificación y Desarrollo, Pabel Muñoz; del exvicepresidente de la República, Alberto Dahik; del catedrático universitario de la FLACSO, Fander Falconí; y del analista económico, Walter Spurrier. El encuentro fue organizado por la Espol en el marco de la participación de la Academia en esta iniciativa de diálogo.

El mismo día, se celebró la Asamblea Extraordinaria de la Asociación de Municipalidades del Ecuador (AME), en la ciudad de Guaranda. La cita, a la que



Secretaría Nacional  
de **Planificación**  
y **Desarrollo**



asistieron 142 alcaldes del país, culminó con la resolución de apoyar el diálogo convocado por el Gobierno Nacional.

Por la noche, en la matriz de la Senplades en Quito, Pabel Muñoz se reunió con los gobernadores del país con el objetivo de solventar sus inquietudes respecto al Diálogo Nacional por la Equidad y la Justicia Social. Posteriormente, mantuvo un importante encuentro con líderes y dirigentes de comunas, pueblos y nacionalidades indígenas del Ecuador para preparar una jornada de diálogo.

Este viernes 24 de julio en el Sindicato de Choferes de la ciudad de Tulcán, el Ministro Carlos Marx Carrasco se reunió con 350 personas para acoger sus preguntas, propuestas e inquietudes en aras de fomentar el contacto directo con los trabajadores de la provincia de Carchi. Con este ya son cuatro encuentros que ha llevado a cabo dicha Cartera de Estado.

En horas de la tarde, el Secretario Nacional Pabel Muñoz mantuvo una fructífera reunión con un número representativo de Organizaciones No Gubernamentales (ONG) y de la Sociedad Civil, en la que acordaron consolidar un diálogo amplio a inicios de septiembre.

Es importante comunicar que desde hoy está a disposición de la ciudadanía el portal [www.dialogonacional.gob.ec](http://www.dialogonacional.gob.ec), que tendrá como propósito informar sobre los avances del proceso de diálogo y **que permitirá que la ciudadanía haga sus propuestas sobre cómo consolidamos un país equitativo y de justicia social.**

**Para mayor información:**

Dirección de Comunicación  
Telf. (02) 3978900 ext. 2827  
[www.planificación.gob.ec](http://www.planificación.gob.ec)